

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

## Le Tour du Valromey passe ce dimanche



*Le défilé de voitures anciennes lors du passage du Tour du Valromey à Creys-Mépieu en juillet 2017.*

Ce dimanche 11 juillet, le tour cycliste du Valromey passe par Creys-Mépieu, lors d'une étape Frontonas - Morestel. Il s'agit d'une course internationale avec des juniors, de futurs champions cyclistes.

Dans la commune, cette course suivra le périple Le Bayard - Malville - Pusigneu - Creys - Daleignieu entre 14 h 20 et 14 h 35. Une demi-heure avant, il y aura une petite caravane publicitaire avec des voitures anciennes. Entre Malville et Pusigneu, le haut de la côte de Barjus comptera pour le prix de la montagne.